

# 36 Mal im Notfall rasch zur Stelle

Daneben Fortbildung und Nachwuchsarbeit Schwerpunkte der Feuerwehrarbeit im zurückliegenden Jahr

**Hirschhorn.** Auf ein erfolgreiches Jahr blickte die Feuerwehr in ihrer Generalversammlung im Gasthaus Freilingen zurück. Das Hauptaugenmerk galt der Aus- und Weiterbildung der Aktiven sowie der Nachwuchsarbeit.

erwehr Hammersbach am Flughafen Zainach wurden 26 Montagsübungen absolviert.

Zum Abschluss seines Berichts nahm der Kommandant Beförderungen vor: Bianca Kink, Christoph Ferschmann, Christoph Leidmann und Christoph Wick sind zum Oberfeuerwehrmann bzw. zur Feuerwehrfrau ernannt worden, Werner Blindauer ist jetzt Hauptfeuerwehrmann.

Aus persönlichen Gründen übergab Martin Holfelder das Amt des Atemschutzwartes an Manuel Merzer, die Aufgaben von Funkwart Michael Maier übernimmt Christoph Wick.

Jugendwart Christoph Ferschmann berichtete von der Beteiligung an der Dorfmeisterschaft der Stockschißen und von der Besichtigung der Werksfeuerwehr von Wacker Burghausen. Des Weiteren erwarben beim Wissenstest Julian Moser die Stufe 4, Marcel Kink und Lukas Ferschmann die Stufe 2. Auch beim Weihnachtsmarkt auf dem Dorfplatz habe die Jugendfeuerwehr mitgeholfen, ebenso beim Ferienprogramm der Gemeinde. Ferner habe sie die Verteilung des Friedenslichtes am Heiligen Abend übernommen.

Der scheidende Atemschutzwart Martin Holfelder berichtete von vier Übungen und einem Einsatz. Christoph Ferschmann und Christoph Wick absolvierten den



**Stolz auf Beförderungen:** von links: Kommandant Stefan Holfelder, Christoph Ferschmann, Christoph Wick, Bianca Kink, Werner Blindauer, Christoph Leidmann und 2. Kommandant Andreas Ries. – F.: Reichenwallner

Atemschutzlehrgang, so dass die Truppe nun wieder über die Sollstärke von zwölf Geräteträgern verfügt.

Sechs Übungen absolvierten die Funker im Brandbezirk. Weitere Schulungen betrafen den Umgang mit dem Digitalfunk bzw. die Fortbildung von Maschinisten, Gruppenführern und Wehrführern.

Kassier Christoph Leidmann gab einen Überblick über die Finanzen. Trotz Ausgaben für Anschaffungen wie das neue Fahrzeug (MZF) konnte er dank der

Einnahmen aus der Christbaumversteigerung auf eine erfreuliche Bilanz verweisen. Die Prüfer Adolf Klosterhuber und Adolf Freilingen bescheinigten Leidmann tadellose Arbeit. Das Jahresprotokoll von 2016 verlas Schriftführer Werner Blindauer.

Vorstand Thomas Grötzinger bezeichnete in seinem Jahresrückblick den Kabarettabend mit der Aufführung von „Oschnputtl“ als Höhepunkt. Am Florianitag in Langeneck und an den Feuerwehrfesten Reischach und Eggenfelden

sei die Truppe gut vertreten gewesen.

83 Aktive, davon zehn Frauen, 54 Passive und 53 fördernde Mitglieder, in Summe 190, bedeuten gegenüber 2015 eine konstante Mitgliederzahl, freute sich Grötzinger.

In seiner Terminvorschau listete der Vorstand den Ausflug nach Rothenburg ob der Tauber mit Treffen mit der Partnerwehr Hirschhorn am Neckar (21. bis 23. April), den Florianitag der Gemeindefeuerwehren am 6. Mai in Roggling, das Grün-

dungsfest der Feuerwehr Rattenbach am 18. Juni, den Handdruckspritzenwettbewerb am 9. Juli in Amsham und das eigene Spritzenfest am 15. und 16. Juli mit Auftritt der Raith-Schwester samt Blaimer auf. Restkarten dafür gebe es noch bei der Bäckerei Maier, Telefon 08725/354. Am 28. Oktober ist der traditionelle Kameradschaftsabend im Landgasthof Freilingen.

Bürgermeister Georg Thurmeier hob in seinem Dankeswort an die Wehr die „ausgezeichnete Arbeit“ in der Ausbildung und Jugendförderung sowie die Eigenleistungen bei Anschaffungen hervor.

Kreisbrandmeister Anton Durner dankte der Wehr für die gute Zusammenarbeit, sein besonderer Dank galt dem Kommandanten, der sehr engagiert angegangen sei.

Kreisbrandrat Hans Prex unterstrich den Stellenwert eines guten Ausbildungsstandes. Dies habe sich im Besonderen bei der Hochwasserkatastrophe im Juni 2016 gezeigt.

Unter den Besuchern der Versammlung war auch Ehrenkommandant Hermann Unterhuber. Grußworte übersandten Stadtbrandmeister Marco Albert und Joe Beisl von der Partnerwehr Hirschhorn am Neckar. Ehrend gedacht wurde der gestorbenen Mitglieder Hermann Fischer, Max Öller und Anni Zöllner. – ar

Rottaler  
Anzeiger

immer ein Gewinn

Rottaler Anzeiger

Lesen bildet.

www.pnp.de